

# Salles-d'Aude

## Clip en Clape à Rocamadour

Dernièrement, un petit groupe d'adhérents de Clip en Clape a eu le plaisir de découvrir, ou redécouvrir pour certains, une partie de la si belle région du Lot. Malgré un temps incertain, le groupe est passé à travers les gouttes et a pu admirer dès leur arrivée, la vue imprenable sur la citadelle à partir de l'hôtel Le Belvédère qui a offert de très belles prestations. Le séjour a permis de visiter Rocamadour (sa citadelle, sa basilique, son chemin de croix...), ainsi que le gouffre de Padirac, les grottes de Lacave, et les très beaux villages d'Autoire et Carennac. Tous les participants ont été ravis de ce séjour qui leur a permis également de se retrouver entre amis.



Les adhérents ont apprécié leur séjour à Rocamadour.